

COMUNICADO DE PRENSA**ODDO BHF AM lanza ODDO BHF Future of Finance, un fondo de renta variable temática global que invierte en grupos financieros que se adaptan al cambiante panorama del sector financiero**

París, Fráncfort, Dusseldorf, Luxemburgo, 19 de octubre de 2021. ODDO BHF AM lanza ODDO BHF Future of Finance, un fondo de renta variable temática global que invierte tanto en bancos innovadores como en nuevos operadores que ponen a prueba el sector bancario tradicional. El fondo trata de beneficiarse de la transformación del sector financiero global, que según nuestro análisis constituye un sólido apoyo a una temática de crecimiento estructural.

El fondo ofrece una amplia exposición a la temática del futuro («Future of Finance»), seleccionando empresas globales de todo tipo de capitalización bursátil, sector y región geográfica. Está compuesto por entre 40 y 60 valores seleccionados por un proceso de inversión activo basado en convicciones que combina un análisis *top down*, para definir las subtemáticas más atractivas, y un enfoque *bottom up* basado en un análisis fundamental en profundidad de cada valor. La gestión de ODDO BHF Future of Finance corre a cargo de Alex Koagne, que cuenta con más de 15 años de experiencia en análisis e inversión en empresas financieras cotizadas.

«La disrupción de las empresas financieras en sus cuatro ámbitos de negocio principales (financiación, ahorro, pagos y seguros) es inevitable. Gracias a la innovación tecnológica, los operadores disruptivos responden mejor a las nuevas exigencias del cliente, revolucionando la experiencia del cliente. Esta tendencia subyacente se refleja en el aumento de la cuota de mercado de los operadores disruptivos, lo que garantiza un crecimiento secular de sus actividades», afirma Alex Koagne, gestor del fondo ODDO BHF Future of Finance.

Nicolas Chaput, consejero delegado (CEO) de ODDO BHF Asset Management, añade: «La aparición y adopción de nuevas tecnologías mediante la digitalización, así como la creciente especialización del conjunto de la cadena de valor en el sector financiero, generan muchas oportunidades de inversión para nuestros clientes institucionales, distribuidores y minoristas. Esta estrategia es la cuarta solución temática global que ofrecemos a nuestros clientes, junto con ODDO BHF Green Planet, ODDO BHF Artificial Intelligence y Landolt Best Selection in Food Industry¹».

(1) Landolt Investment (Lux) SICAV - Best Selection in Food Industry es un fondo gestionado por ODDO BHF (Switzerland). Está registrado en Alemania, Bélgica, España Francia, Luxemburgo y Suiza, y su distribución corre a cargo de ODDO BHF AM.

Acerca de ODDO BHF Asset Management

ODDO BHF Asset Management forma parte del grupo financiero francoalemán ODDO BHF, fundado en 1849. ODDO BHF AM es una gestora de activos independiente líder en Europa, compuesta por ODDO BHF AM GmbH en Alemania y ODDO BHF AM SAS y ODDO BHF Private Equity SAS en Francia y ODDO BHF AM Lux en Luxemburgo. Estas entidades gestionan de manera conjunta activos por valor de 65.000 millones de euros a 31 de agosto de 2021. ODDO BHF AM ofrece a sus clientes institucionales y distribuidores una gama única de soluciones de inversión de alta rentabilidad en todas las clases de activos principales, como renta variable fundamental, temática y cuantitativa, renta fija, soluciones multiactivos, private equity y deuda privada. Firmante de los Principios para la Inversión Responsable de la ONU, ODDO BHF AM ha lanzado una serie de fondos sostenibles desde 2012, que abarcan una amplia gama de estrategias que sitúan los criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ESG) en el centro del proceso de inversión. En conjunto, el 61% de los activos gestionados son de clientes institucionales y el 39% de socios de distribución. Los equipos trabajan desde los centros de inversión de Dusseldorf, Fráncfort, París y Luxemburgo, además de otras oficinas en Milán, Ginebra, Zúrich, Madrid, Estocolmo y Abu Dabi. La máxima prioridad de ODDO BHF AM es la confianza a largo plazo de sus clientes. Su independencia permite a sus equipos la capacidad de reacción, flexibilidad e innovación para encontrar en todo momento soluciones adaptadas a las necesidades de los clientes.

www.am.oddo-bhf.com

Acerca de ODDO BHF

ODDO BHF es un grupo independiente francoalemán de servicios financieros con un historial de más de 170 años. Se creó como resultado de la alianza de una empresa francesa de propiedad familiar construida por cinco generaciones de agentes de valores y un banco alemán especializado en pequeñas y medianas empresas. Con 2.500 empleados (1.300 en Alemania y 1.200 en Francia y Túnez) y más de 125.000 millones de euros en activos gestionados, ODDO BHF se dedica a tres actividades principales, de acuerdo con su fuerte inversión en experiencia de mercado: banca privada, gestión de activos y banca corporativa y de inversión. El Grupo se caracteriza por la estructura de su accionariado, ya que el 65 % de su capital está en manos de la familia Oddo y más del 25% en manos de sus empleados. Esta filosofía de partnership es la garantía de la implicación a largo plazo de sus equipos. En 2020, ODDO BHF generó unos ingresos bancarios netos de 624 millones de euros y, a 31 de diciembre de 2020, el Grupo contaba con más de 940 millones de capital propio.

www.oddo-bhf.com

Contactos de prensa

Sandra Venero / Aurora Echevarría
+34 91 700 02 57 / +34 635265030 / +34 669510894
sandra.venero@a-mas-a.com
aurora.echevarria@a-mas-a.com